

BAB III METODE PENULISAN LAPORAN TUGAS AKHIR

A. Objek Penulisan Laporan Tugas Akhir

Objek penulisan laporan tugas akhir ini adalah sistem informasi akuntansi penjualan kredit, penagihan piutang dan pengendalian internal yang diterapkan oleh departemen keuangan dan akuntansi pada PT. Ocean Asia Industry.

B. Metode Penulisan Laporan Tugas Akhir

Laporan tugas akhir ini menggunakan metode deskriptif untuk menggambarkan dan menganalisis kondisi nyata yang terjadi di lapangan saat ini (Nazir, 2014). Penelitian menggambarkan aktivitas sistem penjualan kredit, penagihan piutang, dan pengendalian internal. Data yang diperoleh kemudian diproses dan dianalisis untuk menarik kesimpulan yang relevan. Data dalam laporan ini mencakup sistem informasi dan dokumen yang digunakan untuk mengelola dan memantau kegiatan operasional pada PT. Ocean Asia Industry.

C. Jenis Dan Sumber Data

Penelitian ini menggunakan data sekunder diperoleh dari berbagai sumber yang sudah tersedia (Sanusi, 2014). Dalam penelitian ini sumber sekunder seperti situs *website* perusahaan dan dokumen-dokumen resmi yang berkaitan dengan sistem penjualan kredit dan penagihan piutang seperti *know your customer*, *invoice*, *packing list* dan surat jalan pada PT. Ocean Asia Industry. Sumber data digunakan berasal dari PT. Ocean Asia Industry.

D. Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang digunakan penulis dalam menyusun tugas akhir sebagai berikut:

1. Metode Observasi

Observasi yang dilakukan penulis dengan cara mengamati aktivitas kerja mengenai sistem penjualan kredit dan penagihan piutang untuk memperoleh informasi yang dilakukan saat magang industry tiga bulan pada PT. Ocean Asia Industry.

2. Metode Dokumentasi

Metode dokumentasi penulis dengan cara melakukan pengumpulan data berupa gambaran umum perusahaan berupa profil perusahaan, struktur organisasi, sistem dan standar operasional prosedur (SOP) dan catatan jumlah penjualan kredit dan piutang tak tertagih pada PT. Ocean Asia Industry.

3. Metode Kepustakaan

Metode kepustakaan untuk mengumpulkan data dan informasi dari berbagai sumber yang memiliki landasan ilmiah seperti buku sistem akuntansi, jurnal sistem informasi penjualan kredit, dan referensi lain yang sesuai dengan topik penelitian. Tujuannya adalah untuk mendapatkan pemahaman yang mendalam tentang konsep dan teori yang mendasari penelitian, sehingga dapat menghasilkan laporan yang relevan.

E. Waktu dan Tempat Magang Industry

1. Waktu pelaksanaan magang

Waktu pelaksanaan magang industri penulis dilaksanakan selama tiga bulan periode Januari – Maret yaitu tanggal 2 Januari - 28 Maret 2024.

2. Tempat pelaksanaan magang

Tempat pelaksanaan magang industri dilakukan dikantor PT. Ocean Asia Industry yang berlokasi Jl. Raya Serang Km. 62 No. 178, Cikande, Serang, Banten.